



Santa Fe, 1 de noviembre de 2022

EL CLUB ES DE LOS SOCIOS

Desde nuestra Agrupación saludamos la presencia y participación activa de los socios y socias Tatengues que en un número muy superior al millar participó de la Asamblea para hacer valer su voz y su voto. Lamentamos que el presidente Luis Spahn, actuara nuevamente, como nos tiene acostumbrados a hacerlo, con soberbia y desprecio hacia el unionista.

Contrariamente a lo que él supuestamente vió, **lo de anoche fue una contundente muestra de cómo funciona la democracia.**

Ganar una elección no implica que se puede hacer lo que se quiere, que nadie lo va a controlar ni se va a manifestar.

Democracia también es decir un no contundente a sus números irreales en balances, promesas sin cumplir y menú de sopa con los que busca gobernar y ser aprobado.

El señor presidente tiene una oportunidad única e irrepetible de cambiar y de ser un unionista de ley. Para eso deberá trabajar, dialogar y gobernar de una manera absolutamente diferente a la que desde hace trece años nos tiene acostumbrados. **Y deberá también, presentar, en el tiempo más rápido posible, una memoria y balance con números reales, como Unión se merece.**

Caso contrario, Spahn y su Comisión Directiva serán los únicos responsables de las sanciones que puedan caberle al club que todos amamos.

Quien quiera oír que oiga. ¡¡¡EL CLUB ES DE LOS SOCIOS!!!

AGRUPACIÓN GLORIOSO 89